

POST

RTH Mahkota Berlian Diresmikan Bupati Safaruddin : Masyarakat: Terima Kasih Pemkab Limapuluh Kota

Linda Sari - 50KOTA.POST.WEB.ID

Feb 23, 2024 - 20:01



RTH Mahkota Berlian Diresmikan Bupati Safaruddin : Masyarakat: Terima Kasih Pemkab Limapuluh Kota

Limapuluh kota-Penantian panjang warga Limapuluh Kota untuk memiliki Ruang Terbuka Hijau (RTH) di kawasan Ibukota Kabupaten (IKK) Sarilamak yang diimpikan sejak dulu dapat direalisasikan di awal tahun 2024. Komitmen Pemerintah Daerah yang dipimpin oleh Bupati Safaruddin Dt. Bandaro Rajo untuk peningkatan Infrastruktur IKK Sarilamak terus dikebut realisasinya.

Kondisi ini ditunjukkan oleh peresmian RTH oleh Bupati Safaruddin di kawasan Komplek Kantor Bupati Limapuluh Kota di Sarilamak, Jum'at (23/02/2024). Diawali dengan senam bersama ratusan masyarakat yang tampak antusias, RTH yang dinamakan RTH Mahkota Berlian (Limapuluh Kota Bersih Lingkungan) secara resmi dapat dinikmati oleh seluruh masyarakat untuk berolahraga, rekreasi, maupun hanya sekedar melepas penat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

"Alhamdulillah, keinginan mewujudkan bangunan dan fasilitas yang monumental di ibukota yang selama diidamkan masyarakat akhirnya terwujud dengan keberadaan RTH Mahkota Berlian," kata Bupati Safaruddin dalam sambutan saat peresmian RTH. Lebih lanjut Bupati Safaruddin mengatakan peresmian yang dilaksanakan dapat menjadi momentum keseriusan Pemerintah Kabupaten Limapuluh Kota dalam pembangunan Ibukota Sarilamak. Dikatakan Bupati, RTH nantinya dapat menjadi pusat kegiatan maupun pusat rekreasi bagi seluruh masyarakat Limapuluh Kota.

"Kebermanfaatan RTH nantinya akan menjadi sarana berbagi informasi maupun mengembangkan minat bakat di lokasi yang nanti menjadi Ikon Limapuluh Kota di masa yang akan datang", ujarnya. Bupati Safaruddin juga menambahkan, RTH juga memiliki efek berganda terhadap berbagai sektor, utamanya sarana olahraga, perkembangan UMKM maupun promosi Pariwisata. "Kami meminta seluruh masyarakat untuk menjaga bersama RTH Mahkota Berlian, dengan meramaikan, jaga dan rawat seluruh tanaman yang telah ditanam oleh para petugas," tutup Bupati Safaruddin.

Di sisi lain, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Pemukiman dan Perumahan Rilza Hanif dalam laporannya mengungkapkan bahwa RTH mulai dibangun pada tahun 2022. Berlokasi di kawasan Komplek Kantor Bupati, pembangunan fisik RTH di Tahun 2022 dan 2023 meliputi Gerbang Utama RTH, panggung utama, toilet umum, pos jaga, akses jalan masuk dan lapangan parkir dan pekerjaan lingkungan RTH seperti penanaman pohon pelindung dan kolam genangan. "Pembangunan fisik RTH di kawasan perkotaan Sarilamak merupakan salah satu kepedulian terhadap keseimbangan lingkungan dan sekaligus program unggulan pemerintah daerah di bawah kepemimpinan Bapak Bupati Safaruddin," terang Kadis DLHPP.

Sementara itu, Andre (38 Tahun), warga Padang Rajo, Kecamatan Harau mengapresiasi langkah Pemerintah Daerah dalam menyediakan Ruang Terbuka Hijau di Limapuluh Kota. "Sebelumnya saya bersama istri dan anak-anak harus ke Kota Payakumbuh untuk sekedar mengajak mereka bermain. Berkat kehadiran RTH Mahkota Berlian, kami sekeluarga tidak perlu repot lagi ke kota. Kami ucapkan terima kasih kepada Pemkab Limapuluh Kota atas upaya nya dalam menghadirkan RTH di Ibukota Sarilamak," ujarnya. Andre berharap peresmian RTH ini jadi 'pembuka' pembangunan-pembangunan selanjutnya di Kabupaten Limapuluh Kota.

Selain peresmian RTH Mahkota Berlian, Bupati bersama Dandim 0306/50 Kota Letkol. Inf. Adri Asmara Yuda dengan sejumlah unsur Forkopimda, Ketua TP PKK Nevi Safaruddin, sejumlah Kepala Perangkat Daerah ikut melaksanakan pelepasan benih ikan dan penanaman pohon di sejumlah titik di Kawasan RTH. (**)